



## PROCLAMACIÓN DEFINITIVA DE CANDIDATOS/AS A DECANO/A DE LA FACULTAD DE TRADUCCIÓN E INTERPRETACIÓN.

Reunida la Comisión Electoral a fecha de hoy, 1 de diciembre de 2020, con el único punto del día:

- Proclamación definitiva de candidatos/as a Decano/a de la Facultad de Traducción e Interpretación.

Una vez concluido el plazo para reclamaciones ante la proclamación provisional de candidatos/as, no ha llegado ninguna reclamación, por lo que esta Comisión Electoral acuerda la proclamación definitiva de D. Enrique F. Quero Gervilla.

Fdo. Simón J. Suárez Cuadros  
Presidente de la Comisión Electoral

